

耳原総合病院

2023年度初期臨床研修医

阿比 暁 輝一

奈良県立医科大学卒業



研修医2年目の阿比暁です。耳原病院での研修を決めた理由は「雰囲気」です。見学をした時、各科の先生方、研修医、事務の方など、診療科も職種も関係なく仲良く話をしている、他の病院にはない横のつながりの強さを感じました。ぜひ一回見学してもらい、この「雰囲気」を感じてもらえたらと思います！

研修医2年目の調子です。当院での研修生活は笑いあり、涙あり、学びあります。患者さん、スタッフ含めキャラの濃い方が多いですが、愛と人情味がほとばしる耳原総合病院で医療人生活をスタートさせてみてはいかがでしょうか？まずは見学からお待ちしています。

調子 達郎

熊本大学卒業



こんにちは！研修医2年目の田畑です。耳原総合病院での研修を決めた一番の理由は、職場の雰囲気です。医師・看護師・事務みんなが仲良く、雰囲気の良い環境で仕事をされているのがとても印象的でした。ぜひ見学に来てみてください！お待ちしております！

田畑 治希

大阪公立大学卒業



こんにちは！研修医2年目の高阪太夢です。私が耳原総合病院を選んだ理由は研修を行う上での指導体制が充実していると思ったからです。病院見学の際は是非ERを見学してみてください。国試では習わなかった実臨床での頭の使い方を学ぶことができます！

高阪 太夢

佐賀大学卒業





耳原総合病院

2023年度初期臨床研修医

耳原を選んだ理由は手厚い指導体制があることです！上級医の先生方の指導受けながら、主治医として主体的に研修ができていますと感じます。県外出身で、コロナ蔓延という時勢もあり見学回数一回と少ない自分でもなんとかマッチングすることができました。少しでも興味があればぜひ一度見学に来てみてください！

高橋 秋穂

高知大学卒業



新野 黎

東北医科薬科大学卒業

こんにちは。
研修医2年目の高橋秋穂です！
私が研修病院として選び、皆さんにもお勧めできるポイントは
①病院が綺麗で、雰囲気がいいこと
②断らないERを掲げており、様々な患者さんに対応できること
③手技の経験がたくさんできることです！
皆さんと一緒に働けることを楽しみにしています！

医学的に学びの多い研修ができるだけでなく、主治医として複雑な社会的背景や解決すべき課題を抱えた患者さんを診療する機会が多くあります。医師としての総合力を身につけることができる現場だと思います。



緒方 隼

関西医科大学卒業

GP⁺¹

を兼ねそなえた医師を養成します。

総合力
と
専門力

GENERAL PRACTITIONER
+ SPECIALITY

